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9 月 11 日 (月 )に第 3 回実行委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 

 

※ＰＴＡ会長挨拶※ 

長い夏休みが終わって、徐々に普段の生活に戻りつつあると思います。少し残念ではあり

ますが、夏休みの間に事故が一件、家出が一件ありました。いずれも命に係わるような案件で

はなく、学校側にご対応頂きました。 

秋は文化祭等行事が多くありますので、その際各部に参加等の動員をお願いさせて頂く

ことがあると思いますので、その際はご協力の程よろしくお願い致します。  

 

※校長挨拶※ 

幾分過ごしやすくなり、虫の音も変わり秋の訪れを感じる今日この頃でございますが、本日

はお忙しい中ご参集頂き、誠にありがとうございます。  

子供たちは全員無事元気に 9 月 1 日に戻ってきてくれましたが、会長からのお話の通り、

女子生徒が交通事故より左目上部を一部縫合する怪我をし、顔の怪我なので心配しました

が、現在は元気に登校しております。家出については、身の危険を心配致しましたが、精神

的にも身体的にも傷つくことなく、無事帰宅し安心いたしました。お母様が普段から女子生

徒の LINE の内容を把握しておりましたので、女子生徒の居所などの特定が早期に出来まし

た。携帯・スマホをお子さんに持たせているご家庭におかれましては、十分にその使用につい

て留意頂きますようお願い致します。 

夏休み中は、県中総体や九州大会、全国大会で各運動部が活躍してくれました。また、

横浜開催の全国中学校総合文化祭に演劇部が出場し、東京等他地域の学校と比較して

遜色ない、素晴らしい演技でした。11 月に諫早で行われる県中文祭や文化発表会でも演じ

ますので、是非ご覧頂きたいと思います。 

8 月 21 日、９月１日に教員 2 名が着任いたしました。一人目は木村和彦先生で、教職員

に対し PC 等電子機器による教育支援指導を、週に 2～3 日来校して実施いただく予定です。

二人目は、10 月 8 日から復職予定の 3 年 6 組担任の若杉先生の替わりとして、前期末迄の

予定で本田剛志先生に来て頂きます。若杉先生の体調についてご心配の声をいくつか頂い

ておりますが、既に回復に向かっており、10 月 8 日には復職予定ですのでご安心ください。 

最後に、行事予定等を載せた“学校だより”を、早岐中学校 HP に定期的に掲載・更新を

しておりますので、ご覧いただければと思います。  

私から以上ですが、本田先生よりご挨拶を差し上げます。  

 

※本田剛志先生挨拶※ 

本田剛志と申します。29 歳で、保健体育を担当致します。部活動は男子テニス部を担当  

致します。体育大会が近いので、子供たちと一緒によりよい体育大会の実施ができるよう、頑  

張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

１．平成 29 年度活動計画報告  

1 学年  7 月 19 日（水）親子レクの反省会  

広報部  7 月 18 日（火）第 2 回部会、9 月 5 日（火）第 3 回部会  
9 月 19 日（火）第 4 回部会  
10 月 6 日（金）若草発行  



体育文化部  7 月  1 日（土）東部ブロック球技大会、7 月 14 日（金）第 2 回部会  
9 月  6 日 (水 )第 3 回部会、9 月 16 日（土）美化活動、 
9 月 24 日（日）体育大会ＰＴＡ競技、11 月 1 日（水）あいさつ運動      

保健部  7 月 18 日（火）第 1 回保健委員会、9 月  1 日（金）あいさつ運動  
9 月 14 日（木）第 2 回部会、11 月 8 日（水）給食試食会・食育講話  

生活指導部  7 月 14 日（金）地区懇談会、10 月 2 日（月）あいさつ運動  

母の会  7 月  3 日  あいさつ運動、11 月 26 日（日）市Ｐ連音楽祭（コーラス）  
9 月 14 日（木）～毎週木曜日コーラス練習  

 

２． 依頼伝達事項   

9 月 9 日（土）市 P 連母親部会チャリティーバザー協力のお礼  

沢山の商品をご提供頂き誠にありがとうございました。来年も同じ時期に実施予定で

すので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

地区懇談会開催のお礼  

地区懇談会の開催ご協力ありがとうございました。懇談会後発行の便りについて、発

行が遅いとの指摘がありましたので、作成日数を考慮し、来年は懇談会開催時期を早

め、夏休み前に発行したいと思います。次に早岐瀬戸の看板設置未実施について、早

岐瀬戸を管轄する県港湾部に健全育成会経由でお願いする予定ですので、それまで

は学校、各家庭での指導をよろしくお願い致します。  

美化活動について 

体育大会前の 9 月 16 日（土）に、おやじの会、体育文化部、本部、先生方により美

化活動を行います。おやじの会には外のバスケットコートのライン修繕を、他の方々は周

辺の清掃活動をお願いします。 

体育大会時の車両整理について 

当日は警備員 5 名と、おやじの会の方々に駐車場誘導をお願いしますが、場内の事

故について一切責任を負いませんので、その上で一家庭一台での来校をお願いします。

また、午前中は駐車後緊急時以外、車の移動は出来ませんので、10 時半迄に入場を

お願いします。入場は桜並木から、退場は旧東商側からとしますが、朝の混雑時のみど

ちらからでも入場可としますので、警備員と案内員に従い駐車をお願いします。また、退

場時は混雑緩和のため左折のみでお願いします。 

11 月 26 日（日）市Ｐ連音楽祭（コーラス）について 

現在目標 25 名に対し 12 名の参加で、不足の場合各部会 2 名の参加をお願いさせ

て頂きますので、参加の声掛けをお願いします。9 月 14 日（木）から毎週木曜、最終練

習日は 24 日（金）の計 11 回の練習予定です。早岐小と合同で計 50 名にて参加の予

定で、早岐小は既に 24 名集まっておりますので、是非参加のご協力をお願いします  

早岐文化祭について 

11 月 18 日（土）19 日（日）は研修のため PTA 本部役員不在となりますので、体育文

化部以外の方々にもお手伝いのお願いをする場合ご協力をお願いします。  

8 月 22 日（火）県給食研究大会参加の報告  

早岐中の給食は卸団地の給食センターで調理され、そこでは 15 校分 6,000 食以上

が調理されています。食中毒や食器の破損に伴う事故防止のため、非常に多くの手間

をかけて作られていることがわかりました。11 月 8 日（水）に給食試食会と食育講演会が

ありますので、ご参加をお願いします。 

諸会費について 

現在前期分 PTA 会費未納者が 46 名おり、事務局より再度納付を依頼します。後期

分の締め切りが 10 月 31 日（火）となっておりますので、納付をお願いします。  

その他  

9 月 17 日（日）防災スクール、10 月 24 日（火）メディア講習会予定  

 



３． 学校より 

1 学年（小川先生） 

初めての夏休みは、子供たちは元気に毎日部活動に励んでいました。早朝より夕方迄

忙しかったと思いますが、休み明けは早速テストや、体育大会の練習もあり、休む間もなく

慌ただしく毎日過ごしています。中には夏休みの宿題が終わっていない生徒もいて、提出

のため毎日 18 時頃まで残っており、更にテストも始まりましたので、テストのやり直しや通常

の宿題も重なり大変な思いをしています。体育大会の練習も始まり、小学校とは違って、

主体的に動いて活動していく中、先輩たちに引っ張られ戸惑いながら頑張っています。行

事に伴う活動を通じ、経験を積んでいずれ自分たちが一番上の立場になり、学校の行事

や活動を引っ張っていくことを味わってくれると思います。疲れが溜まって、食が細くなって

きている子供もいますが、暑い中の水分補給に気を付けながら、中学校最初の体育大会

に向けて頑張らせますので、ご協力をお願いします。  

夏休み明けの忙しさで宿題が終わらない、9 月を乗り切れない子や、身なりの乱れが見

られるかと思いましたが、そういった心配もありませんでしたので、このまま行事や活動を通

じて成長してくれればと思います。 

 

2 学年（三ツ溝先生） 

 夏休み前にはいろいろあり心配もありましたが、法に触れるようなことはしませんし、休み

中に髪を染める子もおりましたが、休み明けは黒く染めなおして登校してきました。休み中

は川で泳いた等いくつか事案もありましたが、どうにか無事に夏休みが過ぎました。 

休みが明けて、体育大会の練習はどうかと思っておりましたが、2 学年は運動することは

好きなので、高い意欲をもって練習をしており、いい雰囲気で活気のある学年練習をして

いました。体育大会当日には活き活きとしたいい姿を見られると期待しています。 

全ての面できちんと出来ているわけではありませんが、いいところを見つめながら指導し

ていきたいと思います。各部活動いよいよ 2 年生が主体的に運営し始めており、それなりに

自覚をもちながら、何とか１年生を引っ張っていこうと取り組んでいます。今年の各部活動

3 年生は大きな成果を上げましたので、それに負けないよう頑張って欲しいと思います。  

生徒会の役員選挙も 12 月に控えていますので、2 年生にはこれから早岐中を背負って

立つ自覚をもって欲しいと思います。休み明けのテストは惨憺たる結果でしたので、進路に

ついて来年のことを話ながら自覚を促し、学力を上げることに注力したいと思います。いろ

いろとご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、どんなことでも結構ですので、気軽に

学校にお伝え頂ければと思います。 

 

3 学年（宮本先生） 

 先ほど校長からお話のあった通り、3 学年で家出がありました。本人の中ではいろいろと

悩みがあったようで、カウンセリング等を通じて指導し、今は普通に通学しています。 

夏休み中は高校のオープンスクールや部活動等忙しく過ごしており、応援リーダー中心

に体育大会の準備も頑張っていました。  

休みが明けてテスト、体育大会と続き、10 月にはまた実力テストがあり、その後 3 者面談

もあって駆け足で受験まで続き、いろんな事にパワーを使って大変ですが、充実した毎日

を送っていると思います。 

授業態度等も特に心配することもなく、一部集中力が切れる子もいますが、基本的には

きちんと勉強しようという姿勢が見られます。 

一方で、先ほど１年生のお話でもありましたが、３年生でも夏休みが終わらない生徒がお

り、他の学年に比べて宿題の量を減らしているのですが、宿題を提出していない生徒がい

ます。先週一週間猶予を与えたのですが、提出していない生徒が 20 名程度いるため、本

日未提出の生徒全員を集めて、まずは出来るところからやろうと指導したところです。部活

が 18 時半まであるので、じゃあ 18 時半までは頑張ろうということで指導しました。何とか今

週中に指導し終わらせたいと思います。 



特に大きな心配等はありませんが、今後も何かお気づきのことがありましたら、遠慮なくご

連絡頂ければと思います。 

 

その他連絡事項（郷原副校長） 

３点お願いです。1点目は、７月より毎朝正門で生徒指導部中心に身なりをきちんとする

旨の声掛けを行っており、まずジャージや体操服で来ている場合、制服に着替えてくるよう

指導しています。次に、スクールバックを持たずリュックバック等だけで登校する生徒に対し、

スクールバックを取りに帰るよう指導しています。身なりをきちんとすることを指導しておりま

すので、ご協力の程よろしくお願い致します。  

２点目は、登下校についてです。道いっぱいに広がる、踏切前にたむろする、車をよけ

ないといった連絡がありますので、歩道を歩くよう指導をお願いします。また、ララコープから

杏林病院に下りる道は通学路ではなく、再三生徒には指導しておりますが、未だに生徒が

歩いている旨の連絡がありますので、ご家庭でも絶対に通らない指導をお願いします。  

３点目は、生徒は体育大会に向けて練習しておりますが、まだまだ暑い日がありますの

で、ご家庭で水分補給のための水筒の準備をよろしくお願い致します。  

 

４．その他（永谷教頭） 

 9 月月 16 日（土）の美化活動につき、雨の場合には校内美化活動を予定しています

ので、参加のご協力をお願いします。 

 お弁当が必要な日  

9 月 24 日（日）体育大会  

9 月 25 日（月）※体育大会延期の場合の通常授業日  

9 月 26 日（火）※体育大会予備日（延期の場合の実施日）  

10 月 10 日（火）後期始業式日  

 2 年生について、引き続き学校にお越しいただき、授業等学校での様子を見て頂けま

すようお願いいたします。 

 9 月から年末について、学校行事のみならず PTAや育成会の行事も多くあるかと思い

ます。学校 HP カレンダーに PTA 関連のイベントを記載しており、PTA からのお知らせ

のページにて行事一覧を掲載しておりますので、スケジュールの確認等にお役立てく

ださい。今後とも積極的な活動へのご参加をお願いいたします。  

 子供たちの体調管理、基本的な生活管理をよろしくお願い致します。  

 公立高校の定員が来年度は削減されております。 

波佐見高校：1 クラス減  

佐世保中央高校：1 クラス減  

受験に向けて、学習の習慣化をご家庭でも取り組んでいただけますようお願いしま

す。 

 

次回  ： 第 4 回実行委員会  

11 月 13 日（月）19：30～ 多目的室１ 


